

«Weine nicht, weil es vorbei ist, sondern lächle, weil es so schön war»

Gabriel García Márquez

Wir trauern um

# Ursula Pérez van Kaldekerken

6. April 1939 – 18. September 2017

Ein Engel auf Erden ist von uns gegangen.

Nach langer Krankheit durfte unsere geliebte Frau, Mutter, Oma, Schwester und Freundin ihre Ruhe finden.

Wir sind unendlich traurig, aber von ganzem Herzen dankbar, für all die schönen Erinnerungen an einen wundervollen Menschen.

Antonio Pérez

Miguel Pérez

Ana Pérez

Gloria Pérez

Die Abdankung findet am Freitag, 6. Oktober 2017 um 14.00 Uhr in der Friedhofskapelle Wädenswil statt. Die Urnenbeisetzung findet zuvor im engsten Kreis statt.

Ursula wünscht keine Trauerkleidung.

Traueradresse: Antonio Pérez, Oberdorfstrasse 21, 8820 Wädenswil

Statt Blumen bitten wir um Spenden für:

Krebsliga Schweiz, 3001 Bern, Postkonto 30-4843-9.

Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft, Spendenkonto: Postkonto 80-8274-9.